

Décembre 1975.

NOUVELLES de B É N A

L'hivernage à Béna se présente favorablement.

Les LABBENS sont revenus à Paris avec René-Dominique R., tandis que François M. a trouvé du travail à Font-Romeu.

Les CHAUDY envisagent que des absences temporaires.

Jean SALLANTIN et les siens séjourneront à Béna de la mi-Janvier à la mi-Février.

En ce qui concerne le problème de la permanence exposé dans la dernière lettre, 4 ménages ont présenté leur candidature et certains d'entre eux viennent en reconnaissance à Noël.

- Un ménage belge présenté par Edgar CLOTUCHE, cherchant une responsabilité de gestionnaire d'un domaine agricole ; lui universitaire, elle architecte journaliste (25-22 ans).
- Un ménage artisan présenté par Jean.Nicolas MAISONNIER. Lui 47 ans céramiste, elle, 45 ans, tisserande, 3 enfants de 14 à 19 ans dont une fille élevant un troupeau de 150 chèvres. Habitent actuellement au Cap Corse.
- Un ménage de bergers présenté par Monsieur de BURREN. Elèvent actuellement près de Rivesaltes un troupeau de 150 moutons et sont refoulés du littoral par les aménagements touristiques.
- Un ménage défit. familial de Béna particulièrement doué pour l'animation et l'hôtellerie.

Tous ces cas vont être étudiés à l'occasion de stages probatoires.

L'essentiel. est d'une part une volonté de solidarité avec le projet de Béna et d'autre part une activité propre leur assurant une certaine autonomie financière.

Pour Noël séjourneront à Béna: les RIBON, les MANDEVILLE, les SALLANTIN (X.,A., C., J.), Loic de PREVILLE, le Père Jacques GARNIER. D'autres familles nous ont fait entrevoir leur visite comme possible. Nous attendons également la visite .de candidats permanents.

AVIS à tous les visiteurs :

Équipement de neige de rigueur ; sac tyrolien. Il est fort possible que la montée à Béna doive se faire à pied.